SAINT-SULPICE-ET-C.

Mannequin à croquer

EXPOSITION Gérard Servant-Ermes détourne la matière de façon surprenante



Gérard Servant-Ermes présentait un mannequin chocolat. PH.R.D.

Apporter l'art au plus près du public, un pari que des commerçants de la place Maucaillou ont réussi en s'unissant à Gérard Servant-Ermes, artiste réputé pour ses créations d'art quantique, vendredi en fin d'après-midi. Initiateur du carbone dans le textile en 1987, ce scientifique travaille pour la recherche et plus particulièrement les neurosciences quantiques.

Investissant réguièrement des lieux inattendus, chais ou châteaux, pour présenter ses œuvres, Gérard Servant-Ermes a copié les grains de raisins et les a dupliquées en chocolat avant de les relier comme un chapelet. Il a , lors de cette soirée, montré d'étonnantes applications du travail des matières. Un mannequin portant sa robe en chocolat et carbone passait au milieu du public, dans la boutique de Nathalie Ribéreau Véronique et Olivier Bouvet qui proposaient également une dégustation de chocolats du monde.

Régis David

MARDI 10 AVRIL 2012 WWW.SUDOUEST.FR